

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari hasil penelitian terhadap tingkat rasio keuangan Bank Muamalat pada rasio *Finance to Deposit Ratio* (FDR) dan rasio *Non Performing Financing* (NPF) adalah sebagai berikut:

1. Model Peramalan terbaik yang diperoleh berdasarkan metode ARIMA Box-Jenkins pada penelitian terhadap masing-masing rasio *Finance to Deposit Ratio* (FDR) Bank Muamalat adalah model ARIMA (0,1,1) cocok digunakan sebagai analisis data dan merupakan model terbaik karena nilai SC dan AIC terkecil pada model ARIMA (0,1,1) yaitu masing-masing memiliki nilai sebesar 6,158374 dan 6,023695. Untuk rasio *Non Performing Financing* (NPF) Bank Muamalat adalah mendapatkan model terbaik pada model ARIMA (1,0,0).
2. Hasil peramalan rasio Keuangan Bank Muamalat pada rasio *Finance to Deposit ratio* (FDR) selama 9 triwulan ke depan mengalami penurunan dari periode ke periode begitu pula pada rasio *Non Performing Financing* (NPF) yang bergerak menurun selama 9 periode ke depan. Besar nilai tersebut dipengaruhi kualitas data masa lalu yang cenderung menurun. Dapat diketahui nilai terendah pada rasio *Finance to Deposit Ratio* (FDR) sebesar 52,88303% di triwulan 4 tahun 2023 dan rasio *Non Performing Financing* (NPF) memiliki nilai terendah sebesar 3,353225% di triwulan 4 pada tahun 2023.

B. Saran

Sebagai penulis, saya menyadari masih banyak yang harus diperbaiki dan ditambahkan dalam penelitian ini. Adapun beberapa catatan yang dapat diberikan dari hasil penelitian agar mendapatkan hasil yang lebih baik adalah sebagai berikut:

1. Dalam mencapai tujuan yang lebih optimal sesuai dengan target dan keinginan dari berbagai pihak, Bank Muamalat diharapkan menerapkan analisis peramalan ini untuk kebutuhan di masa mendatang guna mendapatkan suatu perencanaan yang baik dalam mencapai target walaupun hasil peramaan tidak pernah tepat secara mutlak, akan tetapi peramalan mempunyai peran penting dalam mempertimbangkan untuk mengambil suatu keputusan dan pertimbangan alternatif lainnya.
2. Penelitian selanjutnya disarankan untuk menggunakan berbagai macam Bank Syariah dan dapat menambah variabel penelitian agar lebih banyak pemabanding dan lebih bisa menilai seberapa banyak baiknya perencanaan kedepan.
3. Diharapkan penelitian ini dapat memberikan kontribusi dalam ilmu pengetahuan khususnya dibidang bank syariah dan sebagai pembanding untuk penelitian sejenis selanjutnya.

